

Solidarité humanitaire inclusion

Journée internationale de la solidarité humaine 20 décembre

La Journée internationale de la solidarité humaine est une journée pour :

- célébrer notre unité et notre diversité ;
- rappeler aux gouvernements de respecter leurs engagements internationaux ;
- sensibiliser l'opinion publique à l'importance de la solidarité ;
- encourager le débat sur les façons de promouvoir la solidarité pour réaliser les Objectifs de développement durable (ODD) ;
- agir pour encourager de nouvelles initiatives pour lutter contre la pauvreté.

En savoir plus sur le site des Nations Unies

Campagne de solidarité et de citoyenneté de la jeunesse au plein air

En France, chaque année, des millions d'enfants ne peuvent pas partir en vacances. Pour lutter contre cette inégalité sociale, la Jeunesse au Plein Air (JPA) organise, sous l'autorité du ministère de l'Éducation nationale, une campagne annuelle de solidarité et de citoyenneté autour du droit aux vacances et aux loisirs éducatifs. Les sommes recueillies lors de la campagne sont distribuées sous forme de bourses d'aides individuelles et permettent à des enfants de 6 à 19 ans de partir en vacances.

Pour en savoir plus

Journée internationale des personnes handicapées - 3 décembre

Célébrée chaque année depuis 1992 à l'initiative de l'Organisation des Nations-Unies (ONU), le 3 décembre est la journée internationale des personnes en situation de handicap. Elle vise à promouvoir la compréhension des situations de handicap et à mobiliser le soutien pour la dignité, le droit et le bien-être des personnes en situation de handicap.

Pour en savoir plus

Ella - La dictée d'Ella - Mets tes baskets et bats la maladie

Fondée en 1992 par Guy Alba, l'Association Européenne contre les Leucodystrophies (ELA) regroupe des familles qui se mobilisent pour vaincre ces maladies génétiques rares. Depuis 1996, cette campagne est parrainée par le Ministère de l'Éducation nationale. Un soutien renouvelé chaque année qui donne la preuve de la valeur éducative du projet et encourage tous les établissements scolaires à s'engager aux côtés d'ELA

Pour en savoir plus

Téléthon

Depuis près de 40 ans, grâce à la détermination des parents pionniers de l'AFM-Téléthon et à la solidarité de tous, nous avons choisi de repousser les limites de la recherche. Ensemble, nous avons ouvert la voie à une médecine d'avant-garde, relevé bien des défis scientifiques et technologiques et sommes parvenus à faire émerger des thérapies innovantes, comme la thérapie génique qui change le destin de maladies autrefois considérées comme incurables.

Pour en savoir plus

Opérations pièces jaunes

L'opération Pièces jaunes est une campagne française de solidarité menée chaque année depuis 1989 par la Fondation des Hôpitaux afin de collecter des fonds destinés à l'amélioration des conditions d'hospitalisation des enfants et des adolescents.

Pour en savoir plus